

## 令和5年度 なかよし集会(人権集会)

人権メッセージを発表してくれた6名のみなさん、言葉のことや認め合うことなど、それぞれの視点での素敵なメッセージをありがとうございました。集会委員会のみなさん、人権クイズを通して楽しくしっかりと学ぶことができました。ありがとうございました。「人権」についてしっかりと考えることのできる時間になったと思います。

校長先生からも「人権」について少しお話します。

みなさん、「こだま」って知っていますか？

山へ行って「ヤッホー」と言うと向こうの山の方から「ヤッホー」と返ってきます。

こだまというのは、投げかけた言葉が山からそのまま返ってくる言葉を言います。

今から金子みずぶさんの詩を朗読します。

『こだまでしょうか』(本文略)

最後の言葉はどのような意味が込められているのでしょうか。

よいことも悪いことも、投げかけられた言葉や思いに反応するのは、山の「こだま」だけではなく、全ての人々の心、誰でもそうだよね、と金子みずぶさんは言っているのだと思います。

周りのお友達や先生に、家族に、誰に対しても、温かい心で、やさしい言葉を贈りたいですね。きっとこだまになって優しい言葉と心が返ってきます。

「人権」をいつも意識して行動できる人になるためには、自分の言葉について考えることが大切です。

どんな言葉を使うかで「考え方」や「かかわり方」も変わってきます。

素敵な言葉があふれる学校にしていきましょう。